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                Wesseling, 26.07.2016 

 

Prüfauftrag 

 

Sehr geehrte Frau Kutzer, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses 

am 07.09.2016 um eine Stellungnahme der Verwaltung zum Thema  

 

Schaffung von zusätzlichen Kita-Plätzen oder -Gruppen 

an Kita-Standorten durch bauliche Erweiterungen 

 

Antrag: 

Die Verwaltung möge prüfen, an welchen Kita-Standorten im Stadtgebiet Flächen für bauliche 

Erweiterungen zur Schaffung von zusätzlichen Kita-Plätzen oder -Gruppen vorhanden sind. 
 

Begründung:  

Mit der Ausweisung neuer Wohnbaugebiete und der Unterstützung von Wohnungsbauprojekten 

legen Politik und Verwaltung aktuell gemeinsam den Grundstein dafür, dass Wesseling an 

Wohnraum gewinnt und weiterwächst. Bauen oder Mieten in Wesseling ist für Familien jedoch 

erst dann attraktiv, wenn ausreichend fußläufig erreichbare Betreuungsangebote bestehen. Nur 

so ist eine gute Vereinbarkeit von Familie und Beruf möglich. Ganz grundsätzlich führen 

wachsende Stadtteile zu einem höheren Bedarf an Kita-Plätzen. Hinzu kommen die aktuell 

dringend benötigten Plätze für Kinder geflüchteter Familien. 
 

Wir  möchten daher wissen, an welchen Standorten die Schaffung weiterer Plätze oder ganzer 

Gruppen baulich möglich wäre und inwiefern die Verwaltung so darauf vorbereitet ist, für 

Familien mit Kindern in den neuen und alten Wohngebieten attraktive Lebensverhältnisse zu 

schaffen. Aufgrund der angespannten Haushaltslage sind vorrangig Erweiterungen in der Fläche 

interessant. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Helge Herrwegen 

Fraktionsvorsitzender 


